



ENGEL VÖLKERS

4 Pièces

81 m²

Réf. W-030LJF

1 085 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir ce charmant appartement familial de 81,34m² Carrez, situé au premier étage avec ascenseur, d'un immeuble ancien de 1903. Ce bien rénové il y a 5 ans, a conservé tous les codes de l'ancien, alliant ainsi le charme d'un parquet d'origine, celui des moulures et d'une cheminée fonctionnelle au confort moderne. Cet appartement traversant, au calme, se compose d'une entrée, d'un séjour-salle à manger avec cheminée et d'une cuisine ouverte équipée. Il comporte actuellement, deux chambres avec dressings, une salle d'eau avec fenêtre, incluant une douche à ...

Engel & Völkers invites you to discover this charming family apartment of approximately 81,34m² Carrez, located on the first floor with an elevator, in an old building from 1903. This property, renovated 5 years ago, has retained all the features of the old style, combining the charm of original parquet flooring, moldings, and a functional fireplace with modern comfort. This peaceful, cross-through apartment consists of an entrance, a living-dining room with a fireplace, and an equipped open kitchen. It currently includes two bedrooms with wardrobes, a bathroom with a window, featuring an ...

ENGEL&VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS

ENGEL&VÖLKERS

www.residences-immobilier.com